TODOAlicante

El Colegio de Enfermería y la Federació de Fogueres convocan una nueva edición de premios

El convenio firmado por ambas entidades incluye también una jornada formativa en materia de RCP y primeros auxilios al colectivo de hogueras infantiles



Momento de la firma del convenio. TA



Pau Sellé Alicante

Lunes, 24 de febrero 2025, 17:44

Comenta

Guardar

Compartir

El Colegio de Enfermería de Alicante y la Federació de les Fogueres de Sant Joan han renovado el convenio de colaboración gracias al cual se ha convocado una nueva edición de los premios cuyas temáticas guarden relación con la enfermería. Las categorías serán las siguientes: Premio a la mejor portalada de barraca, el Premio a la mejor escena de foguera y el Premio a la mejor escena de foguera infantil.

En las citadas convocatorias van a poder participar las comisiones de fogueres y barraques inscritas en la Federació de les Fogueres de Sant Joan. Las comisiones interesadas en participar deberán rellenar la inscripción publicada en la Intranet de la Federació. En la inscripción se realizará una breve descripción y se adjuntará un boceto de la propuesta. El plazo de inscripción finalizará el viernes 30 de mayo de 2025 a las 23:59 horas.

Categorías de premios

- Premio a la mejor portalada de barraca: banderín acreditativo a la mejor portalada sobre enfermeras con una dotación económica de 300 €
- Premio a la mejor escena de foguera: banderín acreditativo a la mejor escena y una dotación económica de 750 €
- Premio a la segunda mejor escena de foguera: banderín acreditativo a la segunda mejor escena y una dotación económica de 350 €
- Premio a la mejor escena de foguera infantil: banderín acreditativo a la mejor escena con una dotación económica de 600 €

La firma del convenio para dicha convocatoria llevado a cabo entre la presidenta de la entidad colegial, Montserrat Angulo, y el presidente de la Federació de les Fogueres de Sant Joan, David Olivares, se produjo de forma previa a la celebración de una nueva jornada de formación en materia de RCP a las hogueras infantiles.

Técnica RCP para las hogueras infantiles

La formación en RCP a las hogueras infantiles corrió a cargo de la Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Alicante, cuyo coordinador es el vicepresidente colegial, Francisco Gómez Vitero.

Esta actividad estuvo dividida en una amena explicación teórica y talleres prácticos sobre RCP y primeros auxilios. La Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Alicante contó con diferente material didáctico, como un muñeco para realizar compresiones torácicas.



Noticia relacionada

La enfermería de Alicante se reivindica en su segunda gala

La citada actividad formativa se enmarca dentro de la vertiente social de la Escuela de RCP dirigida a dar cumplimiento a la misión educadora de las enfermeras para poder afrontar aquellos problemas de salud en los que las personas puedan implicarse, para lo cual se forma a los colectivos sociales interesados en ello.

Sigue el canal de TODO Alicante en WhatsApp

El Colegio de Enfermería de Alicante cuenta desde 2016 con una Escuela de RCP nacida con la finalidad de crear un órgano específico de formación dentro del programa formativo del Colegio y de desarrollar sus objetivos y planes específicos de una forma concreta con la finalidad de ser un referente formativo autorizado en la provincia de Alicante.

Temas Federació de Fogueres



Reporta un error